

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 30 juillet 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h 30.

-] Ce dimanche 30 juillet à 11h, nous accueillons dans la communauté Daphnée Melissa Veliz Angeles, 18 mois. Elle est la fille de Giovanni Veliz et de Hilda Angeles. Tu es la bienvenue dans la famille du Seigneur et nous t'assurons de nos prières.
-] Samedi le 26 août à 13h nous accueillerons dans la communauté Naomie Bien-Aimé-Elias, 1 an. Elle est la fille de Jason Bien-Aimé-Déjala et de Myriam Elias Presseault. Tu seras la bienvenue dans la famille et nous t'assurons aussi de nos prières.
-] Nous portons cette semaine dans la prière Guy Martin de Villagia qui est parti rejoindre la maison du Père. Nous penserons aussi à Philippe Boursier qui laisse dans le deuil son épouse Lucie et les membres de sa famille.
-] Nous portons aussi dans la prière les jeunes du monde qui se réuniront à Lisbonne du 1^{er} au 6 août avec le pape. Plus de 500 jeunes du diocèse de Montréal font ce pèlerinage qui est une aventure unique dans une vie.
-] Ce semainier du 30 juillet est le dernier pour l'été. La semaine prochaine nous produirons le semainier avec les intentions de messes pour les 4 semaines d'août. Le retour au semainier régulier sera le 2 septembre 2023. Pour ceux qui reçoivent le semainier par courriel, Antoinette se fait une joie de poursuivre l'envoi des lectures de la messe du dimanche.
-] Si vous désirez recevoir le feuillet paroissial par courriel vous êtes invités à vous inscrire à l'adresse suivante : stmaxime1@gmail.com.

* * * * *

Bon été

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30
Dimanche : 8 h 30
11 h

Messes en semaine

Mercredi et vendredi : 16 h 30
Lundi, mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.
Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes.

Adoration

Mercredi et vendredi : 17 h - 18 h
Lundi, mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi : 16 h 30 **Arrêt temporaire du Zoom**

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi : 20 h - 21 h **Zoom seulement 899281 6257**

VOS OFFRANDES DU 23JUILLET

Quête : 1 042 \$ Lampions : 310 \$
Quête Bellerive : 20 \$ Quête Villagia : 57 \$
Dîme : 12 145 \$

Merci !

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 29 juillet

8 h 30 : Jacqueline Atenian Sarah Martin

16 h 30 : Frantisek Matuga La famille

Dimanche 30 juillet

8h30 : Ena Moreau La famille

11 h : Henrio Lefebvre Son épouse

Lundi 31 juillet 8 h 30 : Aux intentions de la famille Gilles Lalonde

Mardi 1août 8 h 30 : Nicole Bédard Laviolette L. Deschênes et Lyne

Mercredi 2août 16 h 30 : Yrvins et France Leur mère

Jeudi 3août 8 h 30 : Albert Buka (3^e ann) Sa fille

Vendredi 4août 16 h 30 : Nicolle Renaud La succession

Thérèse Labossière Sarah Martin

Samedi 5août

10 h 30 : Offrandes aux funérailles

16 h 30 : Défunts famille Thi Ai Lien Nguyen

Dimanche 6août

8 h 30 : Anton Matuga La famille

11 h :



Une bonne nouvelle à Saint-Maxime

Vous avez sans doute entendu depuis janvier de la « vision » que j'ai comme pasteur pour la communauté et de ce que l'on appelle tournant missionnaire. Cette expression n'est pas propre à Saint-Maxime, mais elle vient du pape François. Toutes les activités de la paroisse partageront la même vision et le même esprit.

Un des plus gros défis de ce projet est la formation des disciples de Jésus en apôtres missionnaire. Afin de réaliser ce défi j'ai demandé aux administrateurs de la paroisse du soutien et nous avons engagé Élisabeth Boily à temps partiel pour l'année 2023-2024. (sous approbation après 3 mois). Élisabeth ne sera pas une agente de pastorale et son rôle n'est pas de faire les choses. Son rôle est de m'aider, comme un coach pour former des leaders, ainsi que d'accompagner les personnes et les groupes qui veulent prendre ce tournant missionnaire. Comme un entraîneur sportif aide à nous dépasser, à sortir de ce que nous sommes habitués de faire afin de répondre aux besoins de l'Église d'aujourd'hui. Les quelques paroisses au Québec qui ont pris le tournant missionnaire portent du fruit.

Soit la bienvenue Elisabeth dans la famille de Saint-Maxime et merci d'avoir répondu à l'appel.



Chers frères et sœurs,

Je me présente pour ceux qui ne me connaissent pas. Je suis d'abord l'épouse de Robert, nous avons 6 enfants de 16 à 29 ans, trois que vous voyez régulièrement avec nous à la messe de 11h. Nous avons trois petits-enfants, le plus vieux sert même la messe depuis quelques semaines !

Je veux remercier Pascal et l'équipe pastorale qui m'accorde sa confiance pour vous soutenir et accompagner dans votre désir de conversion pastorale et missionnaire. J'ai déjà commencé en animant une session Alpha cet hiver qui a été très inspirante pour la suite.

J'ai toujours été engagée en Église, longtemps bénévole comme plusieurs d'entre vous, depuis 2011, j'ai été une dizaine d'années agente de pastorale, je suis donc formée en théologie. Depuis toujours, l'affirmation de Paul : « Malheur à moi si je n'annonce pas l'Évangile » retentit en moi. Je vous épargne mon parcours passant de communautés nouvelles à un engagement davantage paroissial. Mais depuis 2017, je me suis formée, suite à l'interpellation du pape François, à travers son exhortation « La joie de l'Évangile » de 2013 au renouveau paroissial. Certaines influences marquantes ont jalonné mon parcours ; spécialement celui du père James Mallon d'Halifax (Divine Renovation), la paroisse Lyon-Centre en France (Glorious) et bien d'autres. J'ai visité la paroisse renouvelée d'Halifax et celle de Lyon-Centre (on pourrait parler de St-Thomas d'Aquin à Québec aussi) et je peux vous assurer que ce renouvellement est vraiment possible y ayant moi-même participé à son démarrage dans une autre paroisse de Montréal.

Je ne serai pas agente de pastorale parmi vous, mais « coach au leadership missionnaire » car c'est l'expertise que j'ai développée ces dernières années, peu présente dans le milieu pastoral en général. Je peux vous assurer de mon dévouement pour soutenir vos pasteurs ainsi que tous les bénévoles et leaders qui désirent prendre ce tournant afin que nous puissions répondre à l'appel du pape François de sortir aux périphéries. Je me permets de le paraphraser dans une autre exhortation, celle à la sainteté, où il affirme qu'il est vrai Jésus frappe à la porte de nos cœurs pour y entrer. Mais dans notre contexte actuel, Il se demande si ce n'est pas plutôt le contraire ; qu'Il est déjà dans nos cœurs et frappe, nous suppliant de le laisser sortir pour rencontrer tous ceux qui en dehors de nos églises ne le connaissent pas.

Je serai en arrière, à la fin de la messe, pour échanger avec vous et prendre le nom de ceux qui aimeraient qu'on prenne le temps de discerner où ils aimeraient s'impliquer dans la communauté.

Merci et au plaisir de travailler avec vous pour Son Royaume.

ÉlisabethBoily

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Tu m'as demandé le discernement » (1 R 3, 5.7-12)

Lecture du premier livre des Rois

En ces jours-là, à Gabaon, pendant la nuit, le Seigneur apparut en songe à Salomon. Dieu lui dit : « Demande ce que je dois te donner. » Salomon répondit : « Ainsi donc, Seigneur mon Dieu, c'est toi qui m'as fait roi, moi, ton serviteur, à la place de David, mon père ; or, je suis un tout jeune homme, ne sachant comment se comporter, et me voilà au milieu du peuple que tu as élu ; c'est un peuple nombreux, si nombreux qu'on ne peut ni l'évaluer ni le compter. Donne à ton serviteur un cœur attentif pour qu'il sache gouverner ton peuple et discerner le bien et le mal ; sans cela, comment gouverner ton peuple, qui est si important ? »

Cette demande de Salomon plut au Seigneur, qui lui dit : « Puisque c'est cela que tu as demandé, et non pas de longs jours, ni la richesse, ni la mort de tes ennemis, mais puisque tu as demandé le discernement, l'art d'être attentif et de gouverner, je fais ce que tu as demandé : je te donne un cœur intelligent et sage, tel que personne n'en a eu avant toi et que personne n'en aura après toi. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ De quel amour j'aime ta loi, Seigneur !

Mon partage, Seigneur, je l'ai dit,
c'est d'observer tes paroles.
Mon bonheur, c'est la loi de ta bouche,
plus qu'un monceau d'or ou d'argent.

Que j'aie pour consolation ton amour
selon tes promesses à ton serviteur !
Que vienne à moi ta tendresse, et je vivrai :
ta loi fait mon plaisir.

Aussi j'aime tes volontés,
plus que l'or le plus précieux.
Je me règle sur chacun de tes préceptes,
je hais tout chemin de mensonge.

Quelle merveille, tes exigences,
aussi mon âme les garde !
Déchiffrer ta parole illumine
et les simples comprennent.

DEUXIÈME LECTURE

« Il nous a destinés d'avance à être configurés à l'image de son Fils » (Rm 8,28-30)

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains

Frères,nous le savons,quand les hommes aiment Dieu,lui-même fait tout contribuer à leur bien,puisque'ils sont appelés selon le dessein de son amour.Ceux que, d'avance, il connaissait,il les a aussi destinés d'avanceà être configurés à l'image de son Fils,pour que ce Filssoit le premier-né d'une multitude de frères.Ceux qu'il avait destinés d'avance,il les a aussi appelés ;ceux qu'il a appelés,il en a fait des justes ;et ceux qu'il a rendus justes,il leur a donné sa gloire.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

« Il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ » (Mt 13, 44-52)

Alléluia. Alléluia.

Tu es béni, Père, Seigneur du ciel et de la terre,
tu as révélé aux tout-petits les mystères du Royaume !

Alléluia.

ÉVANGILE

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,Jésus disait à la foule ces paraboles :« Le royaume des Cieux est comparableà un trésor caché dans un champ ;l'homme qui l'a découvert le cache de nouveau.Dans sa joie, il va vendre tout ce qu'il possède,et il achète ce champ.

Ou encore :Le royaume des Cieux est comparableà un négociant qui recherche des perles fines.Ayant trouvé une perle de grande valeur,il va vendre tout ce qu'il possède,et il achète la perle.

Le royaume des Cieux est encore comparableà un filet que l'on jette dans la mer,et qui ramène toutes sortes de poissons.Quand il est plein, on le tire sur le rivage,on s'assied,on ramasse dans des paniers ce qui est bon,et on rejette ce qui ne vaut rien.Ainsi en sera-t-il à la fin du monde :les anges sortiront pour séparer les méchants du milieu des justeset les jetteront dans la fournaise :là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. »

« Avez-vous compris tout cela ? » Ils lui répondent : « Oui ». Jésus ajouta : « C'est pourquoi tout scribe devenu disciple du royaume des Cieux est comparable à un maître de maisonqui tire de son trésor du neuf et de l'ancien. »

– Acclamons la Parole de Dieu.